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令和元年度 第 1 回秋葉区地域公共交通に関する意見交換会 会議概要 

１．開催日時

令和元年 5月 13日（月） 午前 10時から 10時 40分

２．会場

秋葉区役所 3階 ミーティングルーム

３．出席者（敬称略） 

委員等 

国土交通省北陸信越運輸局新潟運輸支局運輸企画専門官（輸送・監査担当） 塩原隆太郎 ＜副会長＞

秋葉警察署交通課長 佐藤亮 

新潟市消費者協会 新津支部長 宮尾隆

泉観光バス株式会社 代表取締役 関塚政行 

新潟交通観光バス株式会社 営業部乗合バス課長 松田英憲

新潟市秋葉区地域総務課長 小野秀之  ＜会長＞

新潟市秋葉区建設課長 落合謙 

事務局 

新潟市秋葉区地域総務課 3名

４．議題 

１．開会

２．路線バス（下新～大安寺～新津駅）運行計画（案）について

・資料 1，資料 1-1に基づき，令和元年 7月 22日からの運行事業者の変更等を事務局より説明。

（質問・意見等）

・乗り切れない場合に代替車両を手配するという説明だったが，具体的な方法は？（宮尾委員）

→・状況が発生次第，運転手から事業者へ連絡が行き，江南区，東区の事務所から追加で配車する

予定。（事務局）

３．路線バス（新津駅～朝日～金津）運行計画（案）について

・資料 2，資料 2-1に基づき，令和元年 7月 22日からの運行事業者の変更等を事務局より説明。

（質問・意見等）

・直近の動態調査結果の説明があったが，学生の利用は含まれているか？（塩原委員）

→・今年 1月 20日からの日・月・火曜日の乗車人数の平均をご説明した。学校も始まっている時期
で，下新線には新津工業高校の生徒の利用も含まれている。（事務局）
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・金津地区へは，観光で区外からの利用もあると思う。区バスも含めて，区外からの利用者のことを

考えた計画を立てる必要があるのでは？（宮尾委員）

    →・金津線と同様，秋葉区・区バスも泉観光バス（株）が運行している。今後，運行会社とも協議し

て検討していきたい。（事務局）

４．秋葉区・区バス運行計画（変更）（案）について

・資料 3，資料 3-1に基づき，令和元年 7月 1日～10月 31日に実施される工事に伴う運行ルートとダイ
ヤ変更について事務局より説明。

（質問・意見等）

・「花の湯館」の利用者に配慮した運行計画の変更に感謝する。（宮尾委員）

   ・変更後のダイヤは，JRとの接続に問題はないか。（宮尾委員）
→・今まで乗り継いでいた電車に乗れない便もあるが，その次の電車に接続できる。また，ダイヤ

を遅らせることで，電車から区バスへの乗り継ぎが可能になる便も出てくる。（事務局）

   ・朝晩の通勤，帰宅時間帯に区バスが走っていない。将来的に検討すべきでは？（宮尾委員）

    →・平成 29年度に，区バスを通勤に使っていただくための「早朝便」の社会実験を行ったが，利用
者が少なく 1年で中止になった。今後もより多くの方々に乗っていただけるよう検討したい。（事
務局）

５．秋葉区・山の手地区住民バス運行計画（変更）（報告）について

・資料 4，資料 4-1に基づき，平成 30年度の実績を踏まえた今年度の運行計画と，令和元年 7月 1日～
10月 31日に実施される工事に伴う運行ルートとダイヤ変更について事務局より説明。

６．その他

  （意見等）

   ・朝晩の利用，観光目的の区外からの利用についての検討と併せて，マイカー利用に伴う渋滞，環境問

題，高齢化社会等多角的視点から公共交通のあり方も検討し，見直してほしい。区バスは健康づくり

にも役に立っている。10年後，20年後のために今の計画があるということを市民，区民に説明する
ことで，公共交通への理解度が上がると思う。（宮尾委員）

    →平成 26年度末に策定した「秋葉区生活交通改善プラン」を今年度見直す予定。検討会議には，自
治協議会委員からも市民・区民の代表として委員になっていただくので，宮尾委員からのご意見を

踏まえて検討していきたい。（事務局）

７．閉会


